

# UFOLEP 86 SECTION TIR à L'ARC

## Réunion Commission

### Du lundi 19 janvier 2026 à Beaulieu

---

#### **PRESENTS :**

Christophe Guinouard (Responsable)  
Rosa Largeau (trésorière) (Gençay)  
Chantal Loiseau (Gençay)  
Thierry Rogeon (Les Roches)  
François Fort (Les Roches)  
Guillaume Laroche (APS)  
Hugues Roy (APS)  
Gérard Daviaud (Les archers de l'Auxance)  
Christian Brun (Les archers de l'Auxance)  
Sylvain Gergaud (Smarves)  
Grégory Gargot (Esprit Archerie)  
Manu POULAIN (FEPS St Julien l'ars)  
Corinne Poulain (FEPS St Julien l'ars)  
Valérie Lepeytre (LAMI)  
Jérémy LELONG (Les archers du Vouglaisien) (secrétaire)

#### **Excusés :**

La flèche Pictave

La réunion a commencé à 20h02, avec comme ordre du jour

- Informations Générales
- Bilan compétition
- Recensement
- Trésorerie
- National 2026
- Formation
- Questions diverses et variées

#### **Informations générales :**

Christophe n'a pas d'information à nous transmettre et tout est OK pour le départ de 2026.

#### **Bilan des compétitions :**

Pour le moment les compétitions se sont très bien passées.

Quelques petits soucis de marque chez les jeunes (erreurs de calcul, ...), la solution est de mettre un adulte sur la cible pour aider à compter mais surtout pas de la famille d'un des archers.

Il faut savoir que l'arbitre est là pour donner le rythme, pour contrôler le tir MAIS aussi pour aider les archers. Il a été remarqué au départemental que des jeunes n'ont pas osé appeler l'arbitre pour un litige sur une flèche alors qu'il est là pour ça. (même si vous êtes timides, il faut appeler l'arbitre)

Les contrôleurs de temps (ChronoTir®) sont un atout pour la compétition et pour les arbitres, cela donne du rythme et il n'y a plus possibilité de litige sur le temps.

Attention à bien mettre des centres noirs pour les jeunes, car certains jeunes archers tirent des petites puissances qui ne permettent pas de rester en cible sur un centre blanc (Durafoam®)

Sylvain informe les archers que pour sa compétition du 15 mars 2026, c'est matin ou après-midi à Smarves.

Jérémy informe qu'il n'a pas encore de terrain pour sa compétition le 1 mars 2026.

### **Le recensement :**

Christophe nous informe que tout est OK pour tous les clubs.

Pour le National été, la Vienne va participer, y aura-t-il des handi peut être que OUI (1), est ce que l'on va participer au rassemblement jeunes (oui), rassemblement sarbacane (oui)

### **Trésorerie de la commission :**

A l'heure de la réunion, il y a 4317,11€ sur le compte, plus environ 600€ de ciblerie que Rosa vient juste de recevoir.

Sur le compte de National, il reste 8054,89€ pour les centimes pas sûr 😊. A la fin de la saison, nous allons fermer notre ancien compte pour garder juste celui du National qui est référencé dans une agence de Poitiers. C'est pour simplifier au cas la trésorière venait à arrêter son travail, (mais pas tout de suite, hein ROSA).

### **Le National 2026 : Conty :**

Pour le moment le bus va coûter 3300€ pour un 55 places, le lieu de rendez-vous sera à Auchan Sud pour un départ à confirmer aux alentours de 9h30-10h00.

Une option a été mise sur un hôtel à DURY à environ 22km du site, la chambre + petit dej pour 36€/personne. Hôtel : Inn Design

### **Les formations :**

Gérard a fini sa formation « formateur de formateurs », il est maintenant officiellement formateur Fédéral quel que soit le sport. Il lui reste sûrement un week-end pour une formation sur les outils informatiques qui sont mis à disposition.

Certain outil de formation sont payants avec un abonnement annuel, il sera pris en charge dans le prix de la formation.

Gregory s'était inscrit à une réunion d'information où il pensait y être une soirée, il est resté le week-end. Plusieurs groupes de travail sont formés, Gregory est dans les groupes arbitrage et poulies. Le règlement va évoluer sur la ciblerie et sur les contrôleurs de gestion du temps.

Pleins de problème avec les documents BFA et BFO, ils ne sont pas tous validés et en plus pour les anciens rien n'est validé, il faut aller sur l'adresse suivante :

- mon-espace.ufolep.org
- si problème contacter [formation@ufolep.org](mailto:formation@ufolep.org)

Jérémy fait remarquer que faut faire le travail de l'UFOLEP National car les anciens BFA et BFO rien est fait. Merci à eux

Un petit rappel maintenant, il ne faut plus dire mandat mais convocation. Dans les convocations, mettre que le temps sera géré électroniquement et non (ChronoTir®) c'est une marque.

Rajouter également une phrase sur le droit à l'image, en précisant que des photos sont susceptibles d'être prise. Si des personnes s'y opposent, prévenir le greffe ou la table d'arbitrage. Si aucun nom n'est donné c'est que tous les archers acceptent les photos.

### **Questions Diverses et Variées (QDV) :**

Toujours des blasons à vendre :

- 0,80€ le blason de 80 cm

Rosa nous informe qu'elle sera absente en février et non elle ne part pas en voyage, elle se fait opérer.

Fin de la réunion à 21h34

Prochaine réunion le 9 mars 2026, le pot apporté par LAMI.